

FONDATION MADELI-AIDE

40 500\$ en bourses à des jeunes Madelinots

ACHILLE HUBERT

Collaboration spéciale

CAP-AUX-MEULES — La Fondation Madeli-aide, formée de Madelinots vivant à l'extérieur des Îles qui visent à aider les jeunes des Îles à poursuivre des études supérieures en dehors de l'archipel, a annoncé qu'elle distribuera cette année des bourses à 48 étudiants totalisant un montant de 40 500\$.

Depuis sa création en 1997, la Fondation a versé 130 500\$ à 179 étudiants originaires des Îles. Cette année, la Fondation a reçu 179 demandes.

Dix-huit étudiants recevront des bourses de 500\$ pour leurs études au niveau collégial. Ces bourses sont financées par 18 compagnies lors d'un tournoi de golf qui aura lieu le 17 septembre au Club de golf Bellevue à Ville de Léry. Soixante demandes ont été dépouillées et analysées.

La Fondation accordera 29 bourses de niveau universitaire (sur 110 demandes déposées) pour des montants allant de 1000\$ à 2500\$ chacune.

Vingt bourses UNIVERSITÉ de

1000\$ chacune sont financées directement par la Fondation grâce à des revenus générés par les diverses activités de collecte de fonds pour un montant total de 20 000\$

Neuf bourses de 1000\$, sont financées par trois commanditaires qui ont accordé un don de 10 000\$ à la fondation, soit Emertech, Télébec et le Mouvement social madelinot.

Six partenaires de la fondation ont pris l'engagement de financer des bourses de 1000\$ pendant au moins trois ans, soit les caisses populaires Desjardins des Îles, la Congrégation Notre-Dame, Shell Canada, l'Université Laval, l'Université de Montréal et l'Université du Québec.

Une toute nouvelle bourse, au montant de 2500\$ a été introduite cette année. La première lauréate de cette bourse est Hélène Chevrier qui est inscrite au programme de doctorat en développement régional à l'UQAR. La lauréat a choisi de poursuivre ses études dans un domaine très pertinent pour les Îles, soit le développement durable en milieu maritime.